

nicipal, del grupo de Administración Especial, índice de proporcionalidad 10, con dedicación de media jornada de trabajo, cuya convocatoria y bases han sido publicadas en el «Boletín Oficial» de esta provincia número 18.025, del pasado día 22 y en este mismo periódico oficial se publicarán los sucesivos anuncios.

Lluchmayor, 26 de abril de 1982.—El Alcalde, Miguel Clar Lladó.—7.892-E.

13692 RESOLUCION de 30 de abril de 1982, del Ayuntamiento de Gerona, por la que se transcribe la lista provisional de aspirantes admitidos y excluidos a la oposición libre para la provisión en propiedad de una plaza de Técnico de grado medio de Administración Especial, Ingeniero Técnico de Obras Públicas o Ayudante de Obras Públicas.

Para general conocimiento y efectos, se hace público que la Comisión Municipal Permanente, en sesión celebrada en el día de ayer, adoptó, entre otros, el acuerdo de admitir a la oposición libre convocada para la provisión en propiedad de una plaza de Técnico de Grado Medio de Administración Especial que prestará sus funciones en el Departamento de Viabilidad, a los siguientes aspirantes:

Sr. Josep Maria Gutiérrez Paszor.
Sr. Regino Samartín Quiroga.
Sr. Esteban Morales Rodríguez.
Sr. José Antonio Boira Laguna.
Sr. Francisco Javier Sagardoy Lizuain.
Sr. Valero Tello Milagro.

Y excluir también de forma provisional, al siguiente aspirante por no acreditar la posesión del título exigido:

Sr. Lluís Forn Dausset.

Contra la presente relación pueden formularse reclamaciones dentro del plazo de quince días a partir de su publicación. Gerona, 30 de abril de 1982.—El Alcalde.—7.973-E.

13693 RESOLUCION de 3 de mayo de 1982, del Ayuntamiento de Bañolas, por la que se hace pública la relación de aspirantes admitidos y excluidos a la oposición libre para la provisión de una plaza de Conservador del Museo Arqueológico comarcal.

Durante el plazo reglamentario de admisión de solicitudes esta Alcaldía ha aprobado la lista provisional de aspirantes admitidos y excluidos para la provisión de una plaza de Conservador del Museo Arqueológico comarcal de esta ciudad:

Admitido

D. José Tarrús Galter.

Excluidos

Ninguno.

Lo que en mérito a lo dispuesto en la base 4.ª de la convocatoria se hace público a los fines y efectos de reclamación que podrán formularse dentro del plazo de quince días.

Banyoles, 3 de mayo de 1982.—El Alcalde.—8.148-E.

13694 RESOLUCION de 3 de mayo de 1982, del Ayuntamiento de Quart de Poblet, referente al concurso-oposición para proveer una plaza de Traductor de la lengua castellana a la valenciana.

En cumplimiento de lo acordado por la Comisión Municipal Permanente, en sesión ordinaria celebrada el día 29 de abril de 1982, y de lo establecido en las bases 3.ª, 4.ª y 5.ª de la convocatoria para cubrir en propiedad por concurso-oposición una plaza de Traductor de la lengua castellana a la valenciana, se hace público:

Primero.—Se eleva a definitiva la lista provisional de aspirantes admitidos, publicada en el «Boletín Oficial» de la provincia, número 34, de 10 de febrero, y «Boletín Oficial del Estado», número 40, de 16 de febrero de 1982, por no haberse formulado reclamación alguna.

Segundo.—El Tribunal que ha de juzgar el concurso-oposición, se constituirá de la siguiente forma:

Presidente: Don Ramón Segarra Asensio, Alcalde-Presidente.
Suplente: Don José Amador Ramírez, primer Teniente de Alcalde.

Vocales:

En representación del Profesorado Oficial: Titular, don Emilio Casanova Herrero; suplente, don Vicente Simbor Roig.

En representación del Consell P. V.: Titular, Salvador Iranzo Maragat; suplente, Francisco Hurtado Orts.

Funcionario técnico en la especialidad: Don Lluís B. Polanco i Roig.

Secretario: Don Rogelio López Perales, que lo es de la Corporación, o funcionario en quien delegue.

Los expresados miembros del Tribunal, durante el plazo de quince días hábiles, de conformidad con lo establecido en la Ley de Procedimiento Administrativo, en su artículo 20.2, que enumera los motivos de abstención y recusación, podrán ser recusados por los interesados que se consideren perjudicados.

Tercero.—La constitución del Tribunal y el comienzo de los ejercicios tendrán lugar el lunes, 14 de junio, a las nueve horas, en el salón de actos de la Casa Consistorial.

Quart de Poblet, 3 de mayo de 1982.—El Alcalde, Ramón Segarra Asensio.—El Secretario, Rogelio López Perales.—8.018-E.

13695 RESOLUCION de 5 de mayo de 1982, de la Diputación Provincial de Zamora, por la que se anuncia convocatoria para contratar plazas con destino al Conservatorio Elemental de Música, dependiente de esta Corporación.

Se admiten solicitudes para proveer en régimen de contratación administrativa, con carácter temporal, las plazas que a continuación se indican, con destino al Conservatorio Elemental de Música, dependiente de esta Diputación Provincial.

Dichas plazas son las siguientes:

- Dos plazas de Profesor Auxiliar de Solfeo y Teoría de la Música.
- Una plaza de Profesor Auxiliar de Piano.
- Una plaza de Profesor Auxiliar de Violín.
- Una plaza de Profesor Auxiliar de Guitarra.
- Una plaza de Catedrático de Conjunto Coral e Instrumental.

Los solicitantes presentarán en el Negociado de Personal de esta Diputación Provincial, la documentación siguiente:

- 1.º Instancia dirigida al ilustrísimo señor Presidente, solicitando la correspondiente plaza.
- 2.º Curriculum vitae de su actividad profesional.
- 3.º Fotocopia del título académico de los estudios realizados, según se determina en el Reglamento General de los Conservatorios de Música, aprobado por Decreto 2618/1966, de 10 de septiembre.

El plazo de presentación de documentación finalizará transcurridos diez días hábiles a partir de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Zamora, 5 de mayo de 1982.—El Presidente, José Miguel López Martínez.—El Secretario, Santiago Martín Luelmo.—8.230-E.

13696 RESOLUCION de 18 de mayo de 1982, de la Mancomunidad Provincial Interinsular de Santa Cruz de Tenerife, referente al concurso restringido convocado por esta Corporación para cubrir una plaza de Médico Subdirector del Hospital Psiquiátrico.

El señor Presidente del Tribunal calificador de los méritos concurrentes en el aspirante admitido al concurso restringido convocado por esta Corporación para cubrir una plaza de Médico Subdirector del Hospital Psiquiátrico Provincial ha determinado que el citado Tribunal celebre su primera sesión el próximo día 10 de julio, a las diez horas, en el salón de actos del Palacio Provincial.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Santa Cruz de Tenerife, 18 de mayo de 1982.—El Secretario general, Manuel Florián de Tomás Ibáñez.—V.º B.º: El Presidente, José Miguel Galván Bello.—9.415-E.

13697 RESOLUCION de 25 de mayo de 1982, de la Diputación Provincial de Ciudad Real, referente a la oposición directa y libre para proveer, en propiedad dos plazas de Capataces de Brigada de la Sección de Vías y Obras provinciales de esta Corporación.

El Tribunal calificador, constituido en el día de hoy, ha adoptado los siguientes acuerdos, de conformidad con lo previsto en la base quinta de la convocatoria:

Primero.—Efectuar el sorteo para establecer el orden de los opositores en aquellos ejercicios que no se puedan realizar conjuntamente. Efectuado el mismo por el procedimiento de letras, resultó ser la letra E. En su virtud el orden de actuación de los opositores es el siguiente:

1. Juan Teodoro Espinosa Baos.
2. Ramón Fresneda Fresneda.
3. José María Gallego Navarro.
4. José María García Avcos.
5. Juan García Prieto.